



文化祭(合唱コンクール) ～生徒会スローガン「ウタと芸術で新時代をつくろう!」～

11月1日(火)に笹川中学校文化祭を開催しました。今年度の文化祭も、新型コロナウイルス感染症拡大防止対策として「合唱コンクール・舞台発表の部」と「展示発表の部」の2部構成としました。また、昨年同様、参観を3年生の保護者のみとさせていただきます。その代替措置として、ライブ配信や合唱リハーサルの参観(全校保護者対象)を行いました。

生徒のみなさんは、感染症拡大防止の対策を取りながら各学級とも工夫を凝らし、仲間と共に努力を積み重ね、素晴らしい合唱を披露してくれました。また、午後は、合唱部の合唱・パソコン部の発表・英語スピーチ等を頑張ってくれました。

【R4文化祭 合唱コンクール結果発表】

<3年生の部>

優勝 1組 あなたへ ※三泗音楽会出場
準優勝 2組 手紙

<2年生の部>

優勝 2組 旅立ちの時
準優勝 3組 絆

<1年生の部>

優勝 6組 OMNIBUS STAR
準優勝 5組 Song Is My Soul



駅伝大会

11月2日(水)に三泗地区駅伝大会が行われました。

まず、9:30から、女子の部が始まりました。5区間合計10.75kmを1本のタスキをつないで走りました。全力を出し切り、三泗地区28校中8位という結果でした。

続いて10:45から、男子の部が始まり、6区間合計18.16kmを1本のタスキをつないで走りました。全力を出し切り、三泗地区28校中26位という結果でした。

この日までに選手たちは毎日朝と夕方の2回、そして(土)(日)も練習に励み、努力してきました。その努力に大いに拍手を送りたいと思います。



2年職場体験学習(3年ぶりに実施)

11月8日～10日の3日間、コロナ禍で中止していた2年生の「職場体験学習」を3年ぶりに実施しました。この取り組みは将来を見据え、仕事の喜びや苦勞を体験するもので、キャリア教育の一環として「勤労観」を養うことを目的としています。この3日間の貴重な体験を通して、教室では学べないことをたくさん学べたことと思います。

